

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas karunia, berkat, dan pertolongan-Nya, peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan baik dan tepat waktu sebagai syarat dalam meraih gelar Sarjana Pendidikan pada jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar.

Skripsi yang berjudul “Pengembangan Lembar Kerja Peserta Didik Berbasis *Project Based Learning* Dalam Pembelajaran Matematika Di Sekolah Dasar” . Peneliti menyadari bahwa dalam penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak. Untuk itu peneliti menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

Pertama, Dra.Endang M.Kurniati, M.Ed selaku dosen pembimbing 1 yang telah meluangkan waktu dan tenaganya untuk membimbing dan mengarahkan peneliti untuk menyelesaikan skripsi pengembangan ini dengan baik.

Kedua, Dr.Ika Lestari, S.Pd, M.Si selaku dosen pembimbing 2 yang telah meluangkan waktu dan tenaganya untuk membimbing dan mengarahkan peneliti untuk menyelesaikan skripsi pengembangan ini dengan baik.

Ketiga, Dr.Fahrurrozi, M.Pd selaku Koordinator Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah mengijinkan berbagai proses untuk meraih gelar Sarjana Pendidikan sehingga berjalan dengan baik.

Keempat, Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan izin dilaksanakannya penelitian ini.

Kelima, Prof.Dr.M.Syarif Sumantri, M.Pd, Dra. Siti Rohmi Yuliati, M.Pd, Dr.Gusti Yarmi, M.Pd selaku dosen ahli media, materi dan bahasa yang telah meluangkan waktu dan tenaganya untuk membimbing dan mengarahkan peneliti untuk membuat LKPD yang sesuai.

Keenam, Kepala Sekolah dan Rekan Guru SD Widya Bhakti Bekasi selaku tempat peneliti melakukan penelitian yang telah mengizinkan peneliti untuk melakukan penelitian pengembangan ini dan memberi dukungan.

Ketujuh, Bapak Wartono dan Ibu Marcia selaku orang tua peneliti yang telah memberikan cinta, doa, materi, dukungan, semangat, dan memberikan segalanya untuk peneliti sehingga skripsi ini selesai tepat waktu.

Kedelapan, Kakak Alfonsus selaku kakak kandung peneliti yang telah memberikan asupan makanan kepada peneliti selama pengerjaan skripsi

Kesembilan, Stefanus X'mas Dei selaku kekasih peneliti yang telah memberikan semangat, motivasi, dan mendengarkan keluh kesah peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Kesepuluh, Teman seperjuangan skripsi, yaitu Fikki Aulia Putri yang telah menjadi penyemangat untuk menyusun skripsi.

Kesebelas, Teman-teman terbaik yaitu Endah Mursida, Wafiq Azizah, Nurul Chotimah, Rani Puspita, Enno Dwi, Akhsa Lasma yang telah memberikan semangat kepada peneliti dalam pengerjaan skripsi

Keduabelas, Teman-teman seangkatan 2015 PGSD FIP UNJ, khususnya kelas G yang telah menemani berjuang dari semester 1 hingga sampai pada saat ini.

Ketigabelas, Eggy Eka Saputra, Motsgraph, dan Primagraphia selaku ilustrator dan percetakan yang telah membantu peneliti dalam membuat LKPD yang menggunakan gambar-gambar yang menarik.

Keempatbelas, Teman-teman Orang Muda Katolik Sang Timur yang telah memberikan semangat, dan dukungannya sehingga peneliti dapat mengerjakan skripsi ini dengan baik

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi pengembangan ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, peneliti meminta saran dan kritik yang membangun dalam konteks penyempurnaan skripsi pengembangan ini. Peneliti juga mengharapkan agar skripsi ini dapat bermanfaat dan dapat menjadi referensi untuk membuat skripsi pengembangan LKPD selanjutnya.

Jakarta, 08 Mei 2019

Peneliti

Maria Brigitta Kristivany Hardika